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杭州新闻·民生

本报讯 杭州城管系统“主任（局长）接

待日”活动始于2012年。到2017年，活动已

经开展了 17 次，解决各类城市管理问题 172

个。今年，这项贴心的“面对面”服务活动将

升级。今后，每月 10 日和 20 日（遇节假日顺

延）确定为全市城管系统走访日和接访日。

昨天是今年首次“接访日”，共接受了 22

名市民来访。

李先生在国大城市广场工作，他留意到

延安路晚上的景观灯不太亮。昨天早上，他

和杭州市城管委党委书记、主任李磊“面对

面”，给延安路的亮化提出了两个建议：一个

是亮度不够，一个是缺少主题。

李磊说，目前延安路晚上的亮灯景观的

确和它的商业氛围存在差距。不过，市城管

委今年已经将延安路景观提升工作纳入年度

建设任务，将组织编制《延安路整体景观提升

修建性详规》。这份详规包含了沿街广告、照

明等内容。

“延安路的景观提升，并不是让它简单地

亮起来，还要讲究美感、艺术性。”目前，市城

管委已经联合上城区、下城区对延安路的景

观照明现状进行了摸底，并将进行详规项目

的前期程序。等到详规编制完成后，结合现

状实际情况，实施延安路亮灯提升改造工程。

光复路靠近平海路口的棚桥公厕，紧挨

一幢居民楼，二楼住户一开窗，就是公厕的屋

顶。

昨天一大早，市民陈阿姨和女儿颜女士

来反映这座公厕的臭味。陈阿姨家的主卧和

阳台下面就是公厕。“一到夏天，打开窗户，厕

所的臭味就扑面而来。”陈阿姨一家已经被这

问题困扰了多年。

昨天上午10点多，钱报记者来到棚桥公

厕，公厕的管理单位湖滨环卫所的于副所长

也在现场。

于 所 长 说 ，目 前 初 步 制 定 了 解 决 方

案 —— 早 6 点 至 晚 10 点 增 加 保 洁 频 次 ；

公 厕 内 放 置 檀 香 去 味 ，多 使 用 空 气 清 新

剂；近期安装空气净化系统。

本报记者 孙晶晶 通讯员 李利江 文/摄

延安路不够亮，楼下公厕有异味

市民城管面对面

随着私家车保有量不断上升，如今“有车难停”已经成为

了新的城市问题。由此引发的违章乱停等现象，让原本拥挤

的道路更加拥堵，在关键时刻，甚至还会有很大的安全隐患。

住在杭州丁桥后珠美都雅苑和辰秀嘉园的居民们对此感

触深刻。从去年开始，12345 杭州市市长公开电话先后接到

72条投诉，反映丁桥明珠街和丁群路靠东侧路段车辆违停状

况严重，严重影响了居民出行，连消防车都很难进入小区。

12345 杭州市长公开电话先后两次交办这件投诉，并于去年

下半年在属地召开协调会，然而由于种种原因成效甚微。针

对这一情况，昨天通过现场督办，并请属地街道、社区，以及城

管、交警等多部门开现场办公会，商讨解决方案。

家门口断头路成停车场
每天违停350辆
杭州丁桥两个小区的居民担心，紧急时刻消防车都开不进来

现场协调会：提升道路设施，4月底移交交警管理，街道努力调剂泊位

本报记者 吴崇远 通讯员 李群 文/摄

断头路成停车场
自行车被逼上快车道

市民集中投诉反映的违章乱停车路段位

于丁桥明珠街和丁群路往东过环丁路的路

段。从地图上看，这两条路都是断头路。

昨天上午10点，钱报记者来到明珠街环

丁路口。从路口向东望去，前方 200 多米就

是道路尽头。在明珠街过了孝心桥后，道路

两侧沿街都停满了汽车。继续向里走，违停

现象就越发严重，在后珠美都雅苑小区门口

附近，甚至道路中央护栏的两侧也停了车。

两侧的非机动车道都被占用，骑电动车、

自行车的市民不得已要走机动车道，而违停

状况最严重的路段，原本16米宽的道路仅留

出两侧狭小的空隙供进入小区车辆通行。

“后珠美都雅苑和辰秀嘉园两个小区都

是 2009 年交付的，总共有 6980 位常住居

民。明珠街和丁群路在建成时就是断头路，

至今没有移交给交警部门管理。”属地美辰社

区的工作人员介绍，目前两个小区居民共有

1200多辆车，然而小区地面和地下车库车位

总计1000个左右，有200多辆车停车难，“每

天在明珠街和丁群路上违停的车约在 350

辆。”

暂定四月底前
道路移交交警

违停这样严重的道路，相关部门为什么

没能进行有效管理呢？

丁兰街道的工作人员说，目前针对违停

状况，只能采取一些临时措施，比如在早晚高

峰及幼儿园上下学期间派人员在现场管理、

维持秩序。显然这是一个治标不治本的措

施，“我们还是希望远期两条道路能打通，与

目前在建的华丰路接上，彻底解决断头路问

题，让交警部门方便管理。”

交警部门在现场表示，两条道路都是断

头路，且目前道路移交的验收标准相比之前

有所调整，这两段道路部分设施已经达不到

移交标准。

那能不能将这两条断头路按照小区内部

道路，实行“大封闭”管理呢？丁兰街道工作

人员表示，之前的确设想过参照城区部分小

区实施“大封闭”管理，在道路路口设置道闸，

停车缴费。“但这项工作前期投入较大，商讨

时搁浅了。”该工作人员说。

最终，与会各部门还是达成了一致意见：

尽早将断头路段移交交警部门，由交警管理

这两条路——在现场，杭州市城市基础设施

建设发展中心工作人员表示，目前相关道路

设施的改进已经基本完成，预计四月底前两

条断头路可以达到移交交警验收标准。

道路违停有交警管，那么 200 多辆没有

固定停车位的车辆怎么办？丁兰街道和美辰

社区工作人员都表示，将全力做好对周边居

民的提醒教育工作，让居民做好规范停车、有

序停车。同时充分利用好周边资源。“有的居

民购买了车位，但长期没有停车。我们计划

试行将车位出租，一方面可以消化停车难的

矛盾，另一方面可以为业主增加收入。”同时，

12345杭州市市长公开电话受理中心要求江

干属地协调江干区停车建设中心和丁兰街

道，妥善处理好居民的合理诉求。

断 头 路 成 了

露天停车场。
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